

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Kawal dan Amankan Tahapan Kampanye Pemilu Damai - OMB 2024

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jan 27, 2024 - 10:29



CIREBON - Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar beserta Anggotanya melaksanakan pengamanan kampanye metode tatap muka Sdr. H. Nurul Komar Calon Legislatif (Caleg) DPR-RI no urut 1 Dapil 8, Sdr. Heri dari Partai Amanat Nasional (PAN), Tim Relawan, Simpatisan dan masyarakat. Acara yang berlangsung pada hari Jum'at, 26 Januari 2024, pukul 07.00 wib, di Lapangan Bola Blok 04 Rt. 002 Rw. 008 Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua umum Partai PAN Dr. H. Zulkifli Hasan, SE. MM. dipandu oleh Jurkam Komedian 4Sekawan (Deri, Eman, Ginanjar dan Daus Mini), Tim Sukses, Simpatisan dan masyarakat lebih kurang 300 orang.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.IK, SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa "pengamanan kegiatan kampanye tersebut bertujuan untuk memastikan kelancaran acara serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. "anggota Polsek Pabuaran di bawah pimpinan Kapolsek Pabuaran berhasil menjaga ketertiban dan keamanan selama acara berlangsung. "ungkapnya"

Caleg DPR-RI no urut 1 Dapil 8 Sdr. H. Nurul Komar Partai Amanat Nasional (PAN) menyampaikan visi dan misinya secara terbuka di Lapangan Bola Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran. Dengan harapan mendapatkan dukungan pada Pemilu yang akan dilaksanakan pada tanggal 14 Februari 2024, ia berkomitmen untuk memperjuangkan aspirasi dan kebutuhan masyarakat Dapil 8 di tingkat nasional.

Pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Pabuaran mencerminkan komitmen pihak Kepolisian dalam menciptakan suasana yang kondusif selama masa Tahapan Kampanye politik Pemilu Damai 2024. Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat berlangsung dengan aman dan tertib, sehingga masyarakat dapat mendapatkan informasi yang jelas mengenai calon legislatif dan memilih sesuai dengan aspirasi dan kebutuhan mereka dalam jangka waktu 5 tahun kedepan.